

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

Hispanic Motor Press reconoce al nuevo Alfa Romeo Giulia 2017 como Auto del Año® en el segmento sedán de tamaño mediano

- Los Hispanic Motor Press Awards® reconocen a los vehículos más destacados en los Estados Unidos con 12 meses de presencia en el mercado
- Diseño, confort, seguridad, economía, manejo, rendimiento, funcionalidad, compromiso con el medio ambiente, satisfacción del conductor y precio, son los criterios evaluados por el jurado para seleccionar a los ganadores en cada segmento
- El nuevo Giulia combina la manufactura artesanal italiana, rendimiento líder de clase, tecnología de vanguardia y pasión por el manejo en el mercado premium de tamaño mediano
- El Giulia y Giulia Ti cuentan con un nuevo motor turbo, totalmente de aluminio, de 2,0 litros, de inyección directa, con una transmisión automática de ocho velocidades, con potencia líder en su clase de 280 caballos de fuerza y 306 libras de torque. Capaz de ir de 0 a 60 millas por hora (mph) en 5.1 segundos y lograr una velocidad máxima de 149 mph
- El totalmente nuevo V-6 bi-turbo de 2.9 litros con 505 CV hace del Giulia Quadrifoglio el coche de producción más potente de Alfa Romeo de todos los tiempos, llegando de 0 a 60 mph en 3.8 segundos como líder en su clase, con una velocidad máxima de 191 mph y un récord- Tiempo de vuelta de Nürburgring de 7:32

November 22, 2016, Auburn Hills, Mich. - El nuevo Alfa Romeo Giulia 2017 fue reconocido como Auto del Año® en el segmento de los sedanes de tamaño mediano durante la séptima edición de los Hispanic Motor Press Awards® (HMPA), en el marco del Salón del Automóvil de Los Ángeles 2016 la semana pasada.

"Este vehículo es lo que los emprendedores hispanos están buscando – pasión, estilo, comodidad – con un diseño elegante que lo separa del resto," dijo Ricardo Rodríguez-Long, presidente de Hispanic Motor Press. "Hay muchos sedanes de lujo en el mercado, pero al igual que el consumidor hispano, hay mucho más que pasión en el Giulia, lo cual es difícil de describir."

Un comité de 16 especialistas hispanos que forman parte de la prensa automotriz en los Estados Unidos manejaron aproximadamente 100 vehículos para elegir a los ganadores de los premios al Auto del Año 2016 de los HMPA. Los miembros del jurado tratan de encontrar en cada categoría el modelo que representa el mayor valor en el mercado para las familias hispanas. Todas las facetas de los vehículos son evaluados, incluyendo: diseño, confort, seguridad, economía, manejo, rendimiento, funcionalidad, compromiso con el medio ambiente, satisfacción del conductor y valor.

Para ser considerados elegibles para los premios, los vehículos deben ser modelos totalmente nuevos y tener disponibilidad en todo EE.UU. El panel de expertos de este año manejó vehículos nuevos durante todo el año para evaluar los atributos más adecuados para el consumidor hispano.

Como el primero de una nueva generación de vehículos construidos sobre una plataforma completamente nueva, el Giulia 2017 encarna la *meccanica delle emozioni* (la mecánica de la emoción) de Alfa Romeo, ofreciendo un rendimiento inspirado en la raza, con tecnologías avanzadas, un estilo italiano seductor y una experiencia de manejo estimulante en el segmento de sedanes premium de tamaño mediano.

La pasión de Alfa Romeo por el estilo italiano, la manufactura artesanal y el rendimiento se extiende a lo largo de

toda la gama. El Giulia Quadrifoglio se destaca como el modelo "halo" con su motor bi-turbo V-6 de 2.9 litros, potencia de 505 caballos de fuerza líder en su clase y 443 libras de torque. Los modelos Giulia y Giulia Ti cuentan con un motor turbo de inyección directa de 2.0 litros totalmente nuevo, totalmente de aluminio, con una transmisión automática de ocho velocidades que ofrece 280 caballos de fuerza estándar, líder en su clase y 306 libras de torque.

A través de la innovación, Alfa Romeo creó una nueva arquitectura de tracción trasera que integra materiales ligeros y de última generación que permiten y proporcionan una distribución de peso 50/50 casi perfecta, una rigidez torsional líder en el segmento y la conducción más directa en el mercado. El Giulia y Giulia Ti ofrecen aún más capacidades y rendimiento durante todo el año con un sistema de tracción total Q4 de última generación.

El nuevo Giulia fue diseñado para tener una presencia dominante y un perfil amenazante para conquistar las mejores carreteras del mundo. Giulia emana un estilo italiano impresionante y funcional con una finura de herencia de Alfa Romeo, líneas tensas y deportivas con detalles esculpidos.

Fabricado por los artesanos de Alfa Romeo en la planta de Cassino en Italia, el nuevo Giulia 2017 es el modelo de alto rendimiento en la gama y la prueba del equilibrio perfecto entre la ingeniería y la pasión de Alfa Romeo, creando un sedán deportivo superior para los entusiastas del manejo que buscan distinguirse en el segmento.

Acerca de Hispanic Motor Press Awards

Desde el año 2010 el objetivo de los premios hispanos Motor Press Awards ha sido seleccionar las mejores ofertas en diseño general, comodidad, seguridad, rendimiento, funcionalidad, satisfacción del conductor y costo final de los consumidores para seleccionar los vehículos que ofrecen el mejor valor para la familia hispana. El consumidor hispano merece saber la verdad acerca de los mejores vehículos en el mercado. Para obtener más información acerca de los vehículos ganadores visite: www.hispanicmotorpressawards.com.

Acerca de Alfa Romeo

Desde su fundación en Milán, Italia, en 1910, Alfa Romeo sigue diseñando y fabricando algunos de los vehículos más espectaculares y exclusivos de la historia del automóvil, todo esto edificado en su herencia de carreras que incluye a algunos de los pilotos y victorias más talentosos y con más historias.

Como la primera de una nueva generación de vehículos en una plataforma completamente nueva, los modelos Alfa Romeo Giulia y Giulia Ti 2017 incorporan el espíritu de la meccanica delle emozioni (mecánica de la emoción), ofreciendo un rendimiento inspirado en la raza con 276 caballos de fuerza líder en su clase, tecnologías avanzadas que incluyen el sistema de tracción total Alfa Q4, un seductor estilo italiano y una experiencia de conducción estimulante para el segmento de sedán premium de tamaño mediano. El Giulia Quadrifoglio pone en relieve el conocimiento de Alfa Romeo en el deporte del automovilismo con un motor V6 de dos turbo de 2.9 litros y 505 caballos de fuerza, obteniendo el título al motor más poderoso jamás producido de Alfa Romeo y el más rápido con un tiempo de 0-60 mph en 3,8 segundos, líder en su clase, además logrando un récord de tiempo en la pista de Nürburgring.

El modelo artesanal Alfa Romeo 4C y 4C Spider 2017 representan la forma más pura de la meccanica delle emozioni, con su diseño inspirado en carreras, diseño de motor central y chasis monocasco de fibra de carbono inspirado en la Fórmula 1 que permite una increíble potencia-a-peso y con tecnologías avanzadas, incluyendo el motor 1750 turbo-cargado, todo en aluminio, y motor intercooled con la inyección directa y la sincronización dual de la válvula variable, que permite el funcionamiento supercar-level, incluyendo 0-60 mph en 4.1 segundos.

Siga las noticias y videos de Alfa Romeo y FCA US en Español via:

Website: www.alfaromeo.com

Newsroom: [FCA US Media Website](#)

Facebook: [Alfa Romeo USA](#)

Instagram: [@alfaromeousa](#)

Twitter: [@alfaromeousa](#)

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>